
COMUNE DI FICARAZZI
Città Metropolitana di Palermo
*********************

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

L'anno duemilaventicinque il giorno dodici del mese di marzo alle ore 19:00 e segg, nella sede della
Casa Comunale.
Alla I° convocazione in sessione Ordinaria partecipata ai signori Consiglieri a norma di legge.

Risultano all'appello nominale:

Totale Presenti: 12
Totale Assenti: 4

Si da atto della sussistenza del numero legale.
Presiede il Cons. Marco Martorana, nella sua qualità di Presidente
Partecipa il Segretario Comunale Dott. Manta Adriana
La seduta è pubblica.

N. 7
Del 12/03/2025

Lettura e Approvazione verbali seduta del 31 gennaio 2025.

Nr. Cognome e Nome Incarico Presenza/Assenza

1 Domino Pietro Consigliere Presente

2 Blando Marilyn Consigliere Presente

3 Morici Maria Luisa Consigliere Assente

4 Cicala Elena Consigliere Presente

5 Monti Marianna Consigliere Presente

6 Martorana Gioacchino Consigliere Presente

7 Lo Cascio Marco Consigliere Presente

8 Di Noto Oriana Consigliere Presente

9 Fontana Salvatore Consigliere Presente

10 Lo Cascio Vincenzo Consigliere Presente

11 Martorana Marco Presidente Presente

12 Martorana Paolo Francesco Consigliere Assente

13 Curvato Maria Consigliere Presente

14 Guglielmo Fabiana Consigliere Assente

15 Martorana Giuseppa Maria
Gabriella

Consigliere Assente

16 Bisconti Salvatore Consigliere Presente



Presenti 12

Assenti 4 (Conss. Morici Maria Luisa, Guglielmo Fabiana, Martorana Giuseppa Maria Gabriella e

Martorana Paolo Francesco)

Il Presidente effettua l’appello e constata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta.

Comunica di avere ricevuto una nota con la quale il consigliere Morici ha rappresentato di avere

lasciato il gruppo di maggioranza nel quale è stata eletta per andare a comporre il gruppo misto

Il Presidente effettua poi una comunicazione relativa all’attivazione della scrivania virtuale;

rappresenta che l’attivazione consentirà a tutti i consiglieri di consultare gli atti e documenti che li

riguardano in tempo reale, inclusa la comunicazione relativa alla convocazione del Consiglio

comunale che avverrà, appunto, con il deposito nella scrivania. Informa che perché possa essere

attivata ciascun Consigliere dovrà confermare la prorpia mail.

Il Presidente comunica infine, che è arrivato il Sig. Pantano Carmelo, autorizzato ad effettuare le

riprese per Ficarazzi blog.

Il Sindaco da comunicazione della visita dell’Assessore Regionale alla Pubblica Istruzione e

dell’On.le Geraci.Da atto del prezioso aiuto da parte dell’Assessore in merito alla rappresentazione dei

futuri investimenti per il sistema scuola. L’Assessore insieme al Sindaco e ad alcuni rappresentanti

dell’Amministrazione hanno visitato tutti i plessi scolastici. Ritiene che sia stata una visita proficua ed

auspica una futura continua collaborazione.

Ancora, il Sindaco comunica l’avvicendamento nella carica di vice sindaco dell’assessore Sergio

Domenico Cuccio, al posto dell'Ass.re Biagio Saverino, che ringrazia per la preziosa attività. Augura,

inoltre, al Vice Sindaco buon lavoro per la nuova carica.

Il Consigliere Curvato, tenuto conto che la visita di un assessore è sempre un occasione per il

territorio, chiede se ci si è approcciati con qualche progetto

Il Sindaco risponde di non averne ancora parlato in quanto, al prossimo punto all’ordine del giorno è

iscritta una proposta di variazione per la realizzazione di un progetto finanziato dall’assessorato e

contava di informarne il consesso durante la trattazione del suddetto punto. Riferisce poi che si è colta

l’occasione della visita per illustrare all’assessore Turano gli interventi che si sono realizzati nelle

scuole grazie ai finanziamenti dell’assessorato.

Il Consigliere Curvato rileva che negli anni di questi finanziamenti ce ne sono stati, sia pure di

modico importo, con i quali l’Ente è riuscito a far fronte a criticità.

Il Consigliere Bisconti vuol dare qualche suggerimento e fare qualche precisazione a proposito dei

finanziamenti sulle strutture scolastiche; ha letto di un finanziamento per la realizzazione dell’asilo

nido, ma ha qualche perplessità sulla capacità di gestione dell’Ente tenuto conto della situazione

finanziaria; ricorda inoltre che il terreno sul quale sorgerà è stato ceduto dai privati all’interno di una



lottizzazione. Rispetto alle precedenti lottizzazioni dove determinate aree non erano reperibili, li si è

pensato di unificare le aree di più lottizzazioni secondarie in modo che nascessero strutture da potere

utilizzare in questo modo.

Il Sindaco chiede all’Ing Cecchini, a beneficio di chi ascolta, di spiegare come è pervenuta area in

questione.

L’ing Cecchini spiega che si tratta di cessione di aree da dimensionamento di più piani di

lottizzazione che prevedevano che una quantità di superficie venisse lasciata destinata ad attrezzature

scolastiche. L’Amministrazione ha deciso di concentrare tutte le superfici in modo da ottenere

un'unica area più vasta.

Il Consigliere Bisconti poi rileva una certa confusione in merito al metodo di rateizzazione dei tributi

perché la gente si trova a pagare diverse rate contemporaneamente contravvenendo allo spirito

dell’agevolazioni. Suggerisce dunque una riorganizzazione .

L’Assessore Lanza spiega che si tratta delle due diverse rateizzazioni relative a due differenti periodi,

pre dissesto e post dissesto, di competenza di due soggetti diversi, rispettivamente l’Osl e il Comune

e che non possono essere unificate.

Il Sindaco sottolinea che esistono anche due diversi regolamenti di rateizzazione dell'Ente e quello di

competenza OSL.

Il Consigliere Bisconti suggerisce di pubblicare il modello di rateizzazione

Concluse le comunicazioni il Presidente mette ai voti la proposta di approvazione dei verbali relativi

alla seduta del 31 gennaio 2025

Con la seguente votazione espressa per alzata di mano dai 12 consiglieri presenti e votanti

Favorevoli 12

Contrari 0

Astenuti 0

Il consiglio comunale approva la proposta ad oggetto “Lettura e approvazione verbali seduta del 31

gennaio 2025”



COMUNE DI FICARAZZI
Città Metropolitana di Palermo
*********************

PROPOSTA CONSIGLIO COMUNALE
N. 13 DEL 10/03/2025

Il Responsabile del Settore I
Sottopone al Consiglio Comunale

la seguente proposta di Deliberazione

Si dà atto di non trovarsi in alcuna ipotesi di conflitto di interessi, nemmeno potenziale, né in situazioni che
danno luogo ad obbligo di astensione ai sensi del D.P.R. 62/2013 e del Codice di comportamento interno

Viste le seguenti Deliberazioni

Deliberazione CC. n. 1 del 31.01.2025 - Lettura e Approvazione verbali seduta del 31 gennaio 2025;

Deliberazione CC. n. 2 del 31.01.2025 - Comunicazione prelevamenti Fondo di Riserva ex art. 166 D. Lgs.
267/2000 – Determinazioni Sindacali n. 29, 30 e 31 del 31/12/2024;

Deliberazione CC. n. 3 del 31.01.2025 - Approvazione progetto “Distretto 4 (Altofonte, Ficarazzi, Villabate)”
redatto dalla S.R.R. Palermo Area Metropolitana S.c.p.a. per l’affidamento del servizio di raccolta e
conferimento dei rifiuti solidi urbani e frazioni differenziate, nonché di altri servizi di igiene urbana ai sensi
dell’art.15 della L.R. 9/2010 e succ. modif.

Deliberazione CC. n.4 del 31.01.2025 - Approvazione del bilancio consolidato dell’esercizio 2018 ai sensi
dell’art. 11-bis del D.Lgs. n. 118/2011 e dell’art. 151 comma 8 del D.Lgs. n. 267/2000.

Deliberazione CC. n. 5 del 31.01.2025 - Approvazione bilancio consolidato dell’esercizio 2019 ai sensi
dell’art. 11-bis del D.Lgs. n. 118/2011.

Visto: l’ O.R.EE.LL.
Visto lo Statuto ed il Regolamento per il Funzionamento del Consiglio e delle Commissioni Consiliari

PROPONE

Di approvare i verbali del Consiglio Comunale, come sopra elencati.

Oggetto: Lettura e Approvazione verbali seduta del 31 gennaio 2025.Lettura e
Approvazione verbali seduta del 31 gennaio 2025.



IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta ad oggetto: Lettura e Approvazione verbali seduta del 31 gennaio 2025. dotata dei
prescritti pareri favorevoli

Con la seguente votazione espressa per alzata di mano dai 12 consiglieri presenti e votanti

Favorevoli 12

Contrari 0

Astenuti 0

DELIBERA

Di approvare la proposta a oggetto: Lettura e Approvazione verbali seduta del 31 gennaio 2025. che,
allegata. forma parte integrante e sostanziale della presente deliberazione.



Il presente verbale viene sottoscritto come segue:

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario Comunale
Su conforme attestazione del Responsabile dell’Albo Pretorio on - line

CERTIFICA

che la presente deliberazione sarà pubblicata all'albo comunale per quindici giorni consecutivi ai
sensi dell’ art. 11 della L.R. 3 dicembre 1991 n. 44 e successive modifiche ed integrazioni .

IL SEGRETARIO COMUNALE

Dott. Manta Adriana
Il documento è firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i.
e norme collegate e sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa
_________________________________________________________________________________________________________

CERTIFICAZIONE DI ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario Comunale
CERTIFICA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il........... ai sensi dell’art. 12.
X Comma 1 (trascorsi dieci giorni dalla pubblicazione)
• Comma 2 (immediatamente esecutiva)

della L.R. n. 44 del 03.12.1991 e successive modifiche ed integrazioni.

IL SEGRETARIO COMUNALE

Dott. Manta Adriana
Il documento è firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i.
e norme collegate e sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa

IL CONSIGLIERE
ANZIANO

IL PRESIDENTE DEL
CONSIGLIO COMUNALE

IL SEGRETARIO COMUNALE

Domino Pietro
Il documento è firmato digitalmente ai
sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i. e norme
collegate e sostituisce il documento

cartaceo e la firma autografa

Dott. Marco Martorana
Il documento è firmato digitalmente ai sensi
del D.Lgs. 82/2005 s.m.i. e norme collegate e
sostituisce il documento cartaceo e la firma

autografa

Dott. Manta Adriana
Il documento è firmato digitalmente ai sensi del

D.Lgs. 82/2005 s.m.i. e norme collegate e
sostituisce il documento cartaceo e la firma

autografa
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